

LETTRE ADRESSÉE

PAR SON EM. LE CARD. RAMPOLLA

AU NOM DE LÉON XIII

A M. L'ABBÉ I.-A. PAQUET

—:0:—

Révérènd et illustre Monsieur,

Vos trois volumes de Dissertations théologiques et la lettre si respectueuse qui les accompagnait ont été pour le Saint-Père un hommage fort agréable.

Votre Seigneurie Révérendissime a voulu rappeler à l'esprit de Sa Sainteté les encouragements qu'elle en a reçus à l'occasion des thèses de théologie qu'elle a eu l'honneur de soutenir en son auguste présence. Sa Sainteté elle-même se réjouit beaucoup de ce que vous ne vous êtes pas contenté de garder le souvenir de ces paroles, mais de ce que, en outre, vous avez su prouver par des faits le bon vouloir et l'esprit de déférence avec lesquels vous les aviez accueillies.

Le Souverain Pontife est donc heureux de constater le zèle que vous déployez pour mettre en lumière les doctrines d'or de Saint-Thomas d'Aquin, ainsi que les forces études et la grande pénétration d'esprit dont vous faites preuve dans ce travail.

En vous exhortant à poursuivre une œuvre si utile et si profitable à la saine philosophie, Sa Sainteté vous accorde bien volontiers et avec une paternelle affection la bénédiction demandée.

Je saisis moi-même avec bonheur cette occasion de vous exprimer les sentiments de très haute estime avec lesquels je me déclare,

de Votre Seigneurie Révérendissime,

le très affectionné serviteur,

M. CARD. RAMPOLLA

Rome, 17 Mars 1898

La question scolaire

L'archevêque de St-Boniface a prononcé dernièrement une allocution, au cours de laquelle il a mis ses diocésains en garde contre les rapports fantaisistes de certains journaux au sujet de la question scolaire, déclaré qu'il n'y avait rien de réglé, et qu'aucun arrangement satisfaisant n'avait été conclu.

L'Encyclique n'a donc encore eu aucun résultat pratique.